

## ICBF promueve el fortalecimiento de la atención a niños y adolescentes migrantes en Colombia

**Bogotá, 15 de octubre de 2019.** El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) lideró en Bogotá el primer Encuentro de Enlaces Migrantes que tuvo por objetivo articular a las direcciones misionales y enlaces regionales del Instituto con los delegados de cooperación internacional para fortalecer los planes de acción municipales enfocados a la niñez y familias migrantes venezolanas en Colombia.

La Subdirectora General del ICBF, María Mercedes Liévano, resaltó que “la atención a la niñez migrante es una de las principales apuestas del Instituto, junto con prevención a la desnutrición, reclutamiento y prevención de violencias”. También señaló que la estrategia de niñez migrante fortalecerá la integración de la respuesta a los menores de edad migrantes para facilitar su tránsito desde la atención en situación de emergencia hasta la inclusión y estabilización familiar.

En el transcurso de las jornadas de trabajo se realizó un diálogo con las regionales del ICBF en las que se destacó la experiencia y lecciones aprendidas de Norte de Santander, Nariño, Bogotá, Risaralda y La Guajira. Además, se hicieron mesas de trabajo para identificar dificultades, propuestas y actores claves para la atención de la niñez migrante.

Desde el ICBF, Antioquia, Bogotá, La Guajira, Valle del Cauca, Casanare, Vichada, Atlántico, Santander, Norte de Santander, Magdalena, César, Nariño, Vichada y Arauca fueron las 14 regiones del país priorizadas por la situación migratoria venezolana que se presenta en cada uno de sus territorios.

Además, durante las mesas de trabajo con cooperación internacional, el Instituto realizó una serie de alianzas con las regionales sobre niñez no acompañada, restablecimiento de contacto familiar, entornos amigables protectores y, en conjunto con el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef), se concertó una actividad para mitigar riesgos por medio de estrategias de cuidado para los cuidadores de los menores de edad en el país.

Finalmente, la Subdirectora General del ICBF agradeció el apoyo por parte de las agencias de cooperación internacional que hicieron presencia en el Encuentro, que además de Unicef, se sumó el Comité Internacional de la Cruz Roja, Aldeas Infantiles SOS, Consejo Noruego para Refugiados (NRC), Agencia de la ONU para los Refugiados (Acnur) y la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), entre otras.